



## Violentó Garduño derechos de víctimas

Para defenderse de los cargos que enfrentó por el ejercicio indebido del servicio público, el comisionado del Instituto Nacional de Migración (INM) Francisco G. Y. y su equipo de defensores violentaron los derechos humanos de los sobrevivientes, al entrevistar a tres víctimas en el hotel donde los resguarda el instituto y frente al personal migratorio, sin que las personas contaran con un abogado y la representación consular de su país de origen.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/estado/violento-garduno-derechos-de-victimas-20230502-2051329.html>